

## Klassenausflug zum Waldhaus Blankenfelde im September 2013

Unser erster Ausflug führte uns ins Berliner Umland. Wir fuhren mit der S-Bahn bis Blankenfelde und durften dann noch eine Station mit der Regionalbahn bis Dahlewitz fahren.

Am Bahnhof erwarteten uns die Mitarbeiter des Waldhauses und führten uns in den Wald.



Als erste Übung mussten 10 Gummi-Insekten gefunden werden. Das gelang nur mit absoluter Konzentration.

Nach der Aufteilung in Arbeitsgruppen wurden die Becherlupen verteilt. Nun ging es ans Suchen und Bestimmen von Insekten, Käfern, Würmern usw.



Mit Hilfe von Bestimmungskarten wurde mehr über die Lebewesen herausgefunden.

Am Ende der Arbeit wurden alle Tiere wieder frei gelassen.



Nach einer weiteren kleinen Wanderung kamen wir an einen Hochstand. Zur Freude aller durften wir hoch klettern.



Beim Waldhaus grillten wir Würstchen.



Zum Abschluss wurde noch einmal getobt, bevor es mit Bus und S-Bahn wieder zurück nach Lichtenrade ging.

